



## Regierungsratsbeschluss vom 30. April 2019

Verwaltung Pendlerfonds

---

P140336

1. Der Regierungsrat nimmt den vorgelegten Jahresbericht 2018 zum Pendlerfonds zur Kenntnis.

### **Begründung**

Der Pendlerfonds leistet Beiträge an Projekte in der trinationalen Agglomeration Basel, die einen stadtgerechten Pendler- und Besucherverkehr auf dem Kantonsgebiet unterstützen. In erster Linie werden Beiträge an Infrastrukturprojekte geleistet, die den motorisierten Individualverkehr von Pendelnden und Besuchenden im Kanton Basel-Stadt reduzieren und den Parkierdruck auf Allmend und somit auch den damit verbundenen Parkplatzsuchverkehr reduzieren.

Der Kanton hat bisher 26 Projekte mittels Pendlerfonds gefördert und hierfür 5'022'457 Franken zugesagt. Die Projektträger realisierten bisher ca. 1'000 Parkplätze für Autos und Motos und ca. 400 Stellplätze für Velos. Weitere 22 Parkplätze für Motorfahrzeuge und ca. 400 Veloabstellplätze befinden sich noch im Bau oder in Planung.

Detaillierte Informationen zu den bisher unterstützten Projekten finden sich auf der Website [www.pendlerfonds.ch](http://www.pendlerfonds.ch).

